







## GACETA SEP PUEBLA

20 de noviembre | No. 08/2022



El gobernador del estado, Miguel Barbosa Huerta encabezó el desfile Cívico-Militar conmemorativo al "CXII Aniversario del Inicio de la Revolución Mexicana"



Con estas actividades, el sector educativo refuerza la conciencia cívica en la ciudadanía a través de un homenaje a los héroes y fechas históricas nacionales.



## Participan más de 10 mil alumnos en desfile Cívico-Militar



Este domingo 20 de noviembre, el gobernador del estado, Miguel Barbosa Huerta encabezó el desfile Cívico-Militar conmemorativo al "CXII Aniversario del Inicio de la Revolución Mexicana", lo acompañaron el encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez y miembros del gabinete estatal.

También estuvieron presentes la presidenta honoraria del Patronato del SEDIF, Rosario Orozco Caballero; los presidentes del Congreso local y Tribunal Superior de Justicia, Sergio Salomón Céspedes Peregrina y Margarita Gayosso Ponce; el director de la Escuela de Mando del Ejército y F.A.M. y representante de los comandantes de la VI Región y 25 Zona Militar, Alberto Flores Florián y la vocal titular del voluntariado de la SEP, Susana Pérez Carrillo.

Con el objetivo de promover la memoria de hechos relevantes que hacen de Puebla un estado histórico,

## 10 mil alumnos, 31 instituciones

de los niveles de secundaria, media superior y superior, así como seis carros alegóricos participaron en el



desfile Cívico-Militar conmemorativo al

"CXII Aniversario del Inicio de la Revolución Mexicana".

Los contingentes realizaron un recorrido iniciando en la calle 5 de Mayo sobre la Avenida Reforma que finalizó en la 25 Oriente y Bulevar 5 de Mayo, una de las principales avenidas de la ciudad, mismo que constó de 2.8 kilómetros.

Durante la parada cívica hubo servicio médico, módulos de sanitarios portátiles, y supervisión de las medidas sanitarias, en atención a los estudiantes participantes.

Con estas actividades, el sector educativo refuerza







la conciencia cívica en la ciudadanía a través de un homenaje a los héroes y fechas trascendentales nacionales; además el acto mencionado es uno de los momentos más significativos para la sociedad poblana.

